

La UMH convoca el primer concurso de cortometrajes sobre "igualdad en un minuto" - La Verdad - 12/02/2016

La UMH convoca el primer concurso de cortometrajes sobre 'Igualdad en un minuto'

■ ■ A.M.G.

ELCHE. Con motivo de la celebración internacional del Día de la Mujer el 8 de marzo, la Unidad de Igualdad de la Universidad Miguel Hernández (UMH), con la colaboración del Vicerrectorado de Cultura y Extensión Universitaria, ha convocado el primer certamen de cortometrajes de la universidad bajo el nombre 'Igualdad en 1 minuto'. El concurso va dirigido a la comunidad universitaria, cuya inscripción se realizará a través de <https://igualdad.umh.es>, y finalizará el 2 de marzo a las 22.00.

El objetivo de este concurso es promover el principio de igualdad entre mujeres y hombres, en el que los participantes podrán presentar uno o varios cortos, con una duración de un minuto. Los trabajos se pueden realizar individualmente o por grupos; en caso de este último, uno de los integrantes debe ser miembro de la UMH. El jurado entregará un primer premio dotado con 500 euros y dos accésits de 250 euros cada uno. El fallo del concurso se publicará el 8 de marzo.

Jornada de fisioterapia

El Vicerrectorado de Economía y Empresa, la Facultad de Medicina y el Observatorio Ocupacional de la UMH, imparten hoy la primera jornada laboral dedicada al Grado de Fisioterapia en el salón de actos del edificio Severo Ochoa en el campus de Sant Joan d'Alacant. Estas actividades comienzan a las 10.00 y participarán diversas entidades relacionadas con la titulación. Asimismo, participarán titulados, una mesa redonda y un taller de empleabilidad para aumentar sus habilidades de búsqueda de prácticas o empleo.